

Publicado: 25 de mayo de 2020 - 10:48 a.m.

Ingenios azucareros donan 26.000 litros de alcohol al Amazonas para atender COVID-19



Foto: Tomada de Twitter @Manuelita150

Servirán para atender la difícil situación y la emergencia por COVID-19 que se vive en ese departamento.

Por: Víctor Tabares, BLU Radio

Los ingenios azucareros de Cauca, Valle del Cauca y Risaralda, anunciaron a través de Asocaña la donación de 26.000 litros de alcohol **para el departamento del Amazonas que servirán para atender la emergencia en medio de la pandemia por el COVID-19 en esa región del país.**

Vea aquí: [¿Rumba en la calle? Polémica propuesta del alcalde de Cali para reactivar discotecas](#)

De acuerdo con Claudia Calero, la presidente de esa agremiación, **esta ayuda será entregada a través del Gobierno Nacional.**

[Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias](#)

“Hemos decidido hacer esta donación porque estamos juntos y nos duele esta situación. Con la gerencia del Gobierno Nacional, para atender la emergencia, **se están haciendo todos los ajustes logísticos para que el alcohol llegue lo antes posible al Amazonas**”, indicó Calero.



Asocaña
@asocana



Estamos juntos en esto. Sabemos que debemos trabajar unidos para enfrentar el [#coronavirus](#), por eso, hoy nuestros ingenios azucareros anuncian una nueva donación de alcohol para el Amazonas. [#SomosAzúcarYMuchoMás](#)



♥ 25 17:14 - 24 may. 2020 

 [Ver los otros Tweets de Asocaña](#) 

Publicidad

De acuerdo con Asocaña, con esta donación ya es más de un millón de litros **donado en 13 departamentos del país en medio de la emergencia.**

A la entrega de alcohol se suma la donación de un millón de kilos de azúcar a diferentes bancos de alimentos en Colombia para aportar **a los mercados que han sido entregados a la población vulnerable que se ha visto afectada por el confinamiento.**